



新居浜市長
石川 勝行



明けましておめでとうございます。

市民の皆様にはお健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、日本各地で発生したさまざまな自然災害により、多くの人が被災されました。特に7月の「西日本豪雨」では県内においても甚大な被害をもたらし、今もなお多くの人が不自由な生活をおくられている状況にございます。被災された皆様に対しまして、心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地域の一日も早い復旧、復興をお祈り申し上げます。

さて、本市におきましては、市民の皆様に対する愛着や誇りを持っていただくとともに、本市の魅力を全国に発信するため、「Hello! NEW 新居浜」を合言葉として、「みんなが主役」「みんなが誇れる」そして「みんなに愛される」新しいまちづくりに向け、さまざまなプロジェクトを本格的にスタートいたしました。さらに本年は愛媛県と連携し、東予東部圏域で初めてとなる広域型振興イベント「えひめさんさん物語」の開催を予定しております。本市の持つ素晴らしい財産（宝）を全国に向けて発信する絶好の機会ととらえ、さらなる取り組みを進めてまいります。

また、平成23年に策定した「第五次長期総合計画」は、最終年度まで残すところあと2年、平成27年に策定した「新居浜市総合戦略」は今年が最終年度となり、まさに総仕上げの時期を迎えます。これまで努力してまいってきた種が、大輪の花を咲かせ、市民の皆様が幸せを実感できる「笑顔輝く新居浜市」の実現に向けて、まい進していく所存でございますので、より一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

結びに、市民の皆様のご多幸、ご繁栄を心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。